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市議会議員になって２期目、通算6年目を迎え、ここまで無所属無会派を貫
いてまいりましたが、いよいよ新会派を組むことになりました。新会派名は、
「新風せと無所属の会」です。メンバーは、わたくし松原大介と、⾧江公夫議
員、馬嶋みゆき議員の3人です。名が示すとおり、せとの議会に新風を起す無
所属議員(政党に入っていない)の集まりです。共有する理念や行動指針につい
ては、「しゃべくり広場」にて発表します。

令和７年４月請求分から、
下水道料金が値上げされま
す。公共下水道は、独立採
算・受益者負担が原則であ
り、本市は、経費回収率が
約66％と低く、一般財源へ
の依存度が高い状況でした。
これらの改善に繋がるため、
松原は賛成討論を行い、賛
成し、可決されました。

これまで、一議員としてしっかりと活動
してきた自負はありますが、会派を組む
ことによって活動の幅が広がります。私
個人としては、無会派を貫くという選択
肢もありましたが、会派を組むことでし
か得られない経験値を積み、議員個人と
してのレベルアップを図ることにしまし
た。

無所属無会派だったのに、なんで会派を
組むことにしたの？

変わりません。是々非々で
臨んでいきますし、プロセ
スと合意形成を大切にする
姿勢、これまでの主張に対
する一貫性は守っていきま
す。

松原大介の政治スタイルは
変わるの？

想いを一致させて会派を組んだ
以上、表決は、「原則」一致で
す。それに向けて議論を尽くし
ます。それでもやむ無く会派内
で表決が割れてしまう場合は、
議員個人が持つ議決権を尊重す
ることを確認しています。

そうは言っても表決は会派で
揃えるんでしょ？
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新会派結成について詳しく説明します。

下水道料金値上げに賛成した理由も説明します。
日時：７月２４日（水）１９：００～２０：３０
場所：道泉地域交流センター
申し込み：不要です。当日に直接お越しください。
参加費：無料

日時：７月２４日（水）
１９：００～２０：３０
道泉地域交流センター

YouTube

動画は

こちら！

藤井聡太棋士の活躍によって、全国的に将棋が注目され、「瀬戸市出身の～」という報道も日常的になってきま
した。それ以来、全国から瀬戸市へ将棋ファンが訪れるようになってきており、市内においても、将棋に関する
様々な取り組みがされており、将棋と瀬戸の結びつきは日に日に増してきています。
しかしながら、瀬戸市民と将棋との親和性は、まだまだ限定的でもあり、それは、将棋文化そのものが、まだ瀬

戸市にしっかりと根付いていないからではないでしょうか。
これからの本市においては、「将棋そのもの」を、市民ひとりひとりがより身近に感じられる取り組みこそが必

要であると考え、質問しました。

（松原）瀬戸市として、将棋を文化にしていきたい
という意向はあるか？

（市）文化として根付くよう瀬戸将棋文化振興協会
と連携しながら、普及啓発活動を行っていく。

（松原）子どもたちの身近に将棋がある環境を整え
れば、それが土壌となり文化となっていく。しいて
は、郷土愛の醸成に繋がるのではないか。

（市）幼い頃から身近な所に将棋の駒があるという
環境作りは、将棋に興味を持つ人の裾野を広げるた
めにも有益である。

（松原）ガバメントクラウドファンディングの実施について、
将棋に関すること（市内小中学校の教室に将棋セットを設置
するなど。）をプロジェクト化し、財源とすることについて
は、全国的にも「将棋と瀬戸」の認知も進んでいるため、非
常に期待値が高いのではと考えるがどうか。

（市）将棋に関するプロジェクト化
は、市の歳入確保や将棋のまちとし
て、シティプロモーションに繋がる。
全庁的に検討していく。


